

4. Bibliographie der Schriften

**In: EVOCATUM EX TERRESTRI AD CAELESTEM ACADEMIAM
PRAECLARAE SPEI FILIVM. DOMINVM IMMANUELEM
GUILIELMUM ZIEROLDUM, PHILOS. ET JVRIS STVDIOSVM, ...**

CHRISTE, vagum quæris mortalem abducere calle Trito, quo miseros tot
periisse doles. ... [Distichen auf den Tod von Immanuel Wilhelm Zierold.]

Francke, August Hermann

[1721]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)



Lluxit miseræ detentis mortis in umbra, Luc. I. 49.
 Et tenebras Mundi dispulit, alma dies.
 Jam Christo quivis lucente Fidelis in ipsa
 Secure Mortis valle meare potest.

*Ita Solatio ex nupera Johannis Baptiste Pericopa Evangelica
 desumpto Mæstissimum Dn. Parentem juvenis beate
 defuncti erigere voluit*

PAVLVS ANTONIVS, D.

CHRISTE, vagum quæris mortalem abducere calle
 Trito, quo miseros tot periisse doles.
 Felix, cui notuit quæsito devius error,
 Quem vitæ fontem deseruisse pudet,
 Ac it in amplexum quærentis; suscipis illum
 CHRISTE, viaque doces regna subire bona.
 Currere, tu CHRISTO, noli differre, vocante:
 ZIEROLDI reputet funera quisque cita.

AVGVSTVS HERMANNVS *Grancse,*
 S. Th. Pr. Past. Ulric. & Scholarcha.

ZIEROLDVS iuvenis, cari spes magna Perentis,
 Occidit, & vitæ heic vltima fata subit.
 Nec tamen æternum moritur, qui vivere CHRISTO
 Didicit, & coluit iura suprema DEI.